

Les JMJ au Panama : l'apport du mouvement des Focolari

Interview à la journaliste panaméenne Flor Ortega de la communauté des Focolari

Sur le logo de la 24^{ème} Journée Mondiale de la Jeunesse, centrée sur le thème « Je suis la servante du Seigneur. Que tout se passe pour moi comme tu me l'as dit ! » (Lc 1,38), la silhouette du pont représente le petit isthme du Panama et symbolise son esprit d'accueil. Un mince bras de terre de 75.000 kilomètres carrés, baigné par deux océans, l'Atlantique et le Pacifique, qui relie non seulement les deux Amériques, mais tous les continents, par le canal que prennent les navires en transit. Un pays accueillant, aux portes ouvertes, surtout aux nombreux migrants qui l'ont toujours traversé du Nord ou du Sud.

Comment avez-vous travaillé à la préparation de cet événement ? « Le 31 juillet 2016, au 'Campus de la Miséricorde' de Cracovie (Pologne), le pape François a annoncé que la 24^{ème} Journée mondiale de la Jeunesse 2019 se tiendrait au Panama. Le mouvement des Focolari d'Amérique Centrale a adhéré immédiatement avec enthousiasme ». Flor Ortega, journaliste panaméenne, a suivi l'aspect de la communication.

Le 17 mai 2018, dans la ville de Panama, au cours d'une célébration eucharistique avec des milliers de participants, l'Archevêque Ulloa a proposé des journées de prière, le 22 de chaque mois jusqu'en décembre, en préparation à la JMJ. Les jeunes du Mouvement des Focolari se sont occupés de la première, le 22 juin.

Tout au long des JMJ des membres des Focolari tiennent **un stand dans l'espace « Suis-moi »**, réservé aux vocations, et participent par des **interventions à différents moments de catéchèse**. Beaucoup de jeunes des Focolari, du Panama et d'autres pays, travaillent depuis des mois au projet d'un **événement de deux jours, à la fin de la JMJ, du 29 au 31 janvier, pour environ 400 participants**.

Jésus Moran, vice-président des Focolari, est également arrivé d'Italie au Panama pour rencontrer les jeunes. Le groupe musical international GEN VERDE a monté un spectacle avec des jeunes ayant participé aux workshops de danse, percussion, théâtre et chant : le premier à Chitré, dans le golfe de Panama et le second à Colón, sur la côte atlantique. Le Gen Verde sera également présent le 26 janvier, à la veillée en préparation de la messe finale avec le Pape François.